

Federica Morelli , (Università degli Studi di Torino, Italia),
federica.morelli@unito.it

Colonias después de un imperio. Raynal Keene y la colonización de los márgenes de la monarquía española (1809-1822)

Esta ponencia quiere analizar los proyectos de poblamiento de Ricardo Raynal Keene, un norteamericano originario de Luisiana y naturalizado español, durante los años de la crisis del imperio español. Después de haber pedido unas tierras en la Florida oriental para experimentar la construcción de una nueva colonia y no haberlas obtenida, pide al gobierno español que se le conceda unas tierras en Texas para establecer una colonia de irlandeses católicos en la América española. La idea es explorar, a través de un análisis exhaustivo de estos proyectos, cuáles son sus implicaciones políticas y económicas y si éstas configuran un nuevo tipo de imperialismo.